

[News](#)

News: Förderkreis Inselfchule und DRK bekamen Geld von der Volksbank

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Jan 2012 - 21:58 Uhr

Die Raiffeisen-Volksbank Fresena hat am Donnerstagnachmittag zwei Schecks an Juister Vereine übergeben. Das Geld stammt aus den Reinerträgen des VR-Gewinnsparens. Björn Stoll, Filialleiter der Raiffeisen-Volksbank auf Juist, freute sich, dass in diesem Jahr gleich zwei Inselinstitutionen bei der Vergabe der Reinerträge berücksichtigt werden konnten.

So erhielt der Juister Ortsverein vom DRK (Deutsches Rotes Kreuz) einen Scheck über 1.000 Euro; weitere 775 Euro bekam der Förderkreis der Inselfchule Juist. Auch in den Vorjahren gab es schon immer Spenden von der Bank für die Insel, unter anderem erhielten der Kindergarten "Schwalbennest" und die Jugendfeuerwehr in den letzten zwei Jahren entsprechende Zuwendungen.

Unser Foto zeigt v.l.n.r. vom DRK Julie Duschek und Jan Edler, Bankfilialleiter Björn Stoll, und vom Förderkreis der Inselfchule Simone Heyken, Hilke Jaap und Gaby Danzer.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

